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ATAS

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS GE-
RAIS, REALIZADA NO DIA DOIS DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZENOVE. A Câmara Municipal de
Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia dois de abril de dois mil
e dezenove, terça-feira, às oito horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel José
Ferreira Alves, número 758. O presidente da Câmara, Vereador Wesley Marcos Lucas de
Mendonça, solicitou a primeira secretária que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA-
Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB - primeira secretária, Cláudio
Coelho Pereira/SD, Clayton Francisco Brazão/PRP, Jander Souza Patrocínio/PSB, Levi de
Almeida Siqueira/MDB, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça/PPS - presidente. Então o presidente, invocando a proteção de
Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta a sessão e, após a execução do Hino
Nacional, solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da sessão anterior e das
correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da
sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e seis de março de dois mil e dezenove.
III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados pelo prefeito do Municí-
pio: a) n.s 535, 538, 539, 560, 569, 607, 609, 615, 621/2019, em resposta aos requerimentos
n.s 492, 369, 372, 492, 490, 566, 563, 494, 491/2019, do Vereador Cláudio Coelho Pereira; b)
n.s 561, 568, 571, 579, 588, 590, 529, 628/2019, em resposta aos requerimentos n.s 495, 496,
495, 498, 497, 500, 498, 575/2019, do Vereador Dhiosney de Andrade; c) n. 600/2019, em
resposta ao requerimento n. 108/2019, do Vereador Douglas V ieira Rodrigues Tosta; d) n.
553/2019, em resposta ao requerimento n. 455/2019, do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues;
e) n. 618/2019, em resposta ao requerimento n. 581/2019, do Vereador Leonardo Rodrigues
da Silva Neto; f) n. 611/2019, em resposta ao requerimento n. 466/2019, do Vereador Levi de
Almeida Siqueira; g) n.s 547, 570, 596, 614, 620/2019, em resposta aos requerimentos n.s
397, 507, 394, 504, 505/2019, do Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; h) n.s 536, 558,
572, 581, 586, 591, 622, 627, 631/2019, em resposta aos requerimentos n.s 1.772/2018, 254,
471, 469, 472, 258, 470, 208, 330/2019, do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale; i) n.s 549,
555, 556, 592, 626, 632/2019, em resposta aos requerimentos n.s 423, 426, 422, 425, 336,
340/2019, do Vereador Sebastião Joaquim Vieira; j) n.s 580, 610, 619/2019, em resposta aos
requerimentos n.s 518, 519, 520/2019, do Vereador Warley Ferreira de Morais; k) n. 606/
2019, em resposta ao requerimento n. 546/2019, do Vereador Wellington Resende da Silva;
l) n.s 552, 563, 564, 585, 608/2019, em resposta aos requerimentos n.s 439, 461, 460, 463,
556/2019, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça; m) n.s 530, 531, 532, 533, 534,
537, 540, 541, 544, 545, 548, 550, 551, 554, 557, 559, 562, 583, 584, 587, 589, 593, 594, 595,
597, 612, 613, 616, 617, 623, 624, 625, 629, 630, 664/2019, em resposta aos requerimentos
n.s 209, 383, 381, 450, 479, 305, 376, 317, 284, 419, 391, 433, 438, 457, 512, 474, 513, 465,
464, 484, 513, 511, 297, 312, 503, 510, 568, 468, 401, 221, 222, 379, 121, 119, 118/2019,
subscritos por diversos vereadores; n) n. 573/2019, encaminhando o saldo bancário referen-
te ao período de dezoito a vinte e dois de março do corrente; o) n. 573/2019, encaminhando
o saldo bancário referente ao período de vinte e cinco a vinte e nove de março do corrente;
p) n. 653/2019, encaminhando mensagem aditiva/modificativa, acrescentando parágrafo
único ao art. 1º e modificando o art. 4º do projeto de lei n. 049/2019, que “Dispõe sobre a
transformação do cargo público de Diretor-Geral do Departamento de Licitações e Contra-
tos Administrativos em Subsecretário Municipal de Administração, Contratos e Licitações”;
q) n. 654/2019, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 053/
2019, que “Autoriza a concessão de subvenção financeira à Liga Araguarina de Futebol – LAF
para os fins a que se destina, em atendimento às disposições da Lei Federal n. 13.019, de 31
de julho de 2014, e suas alterações, bem como do Decreto Municipal n. 022, de 22 de feve-
reiro de 2017, e suas alterações, dando outras providências”; r) n. 656/2019, encaminhando
o projeto de lei n. 054/2019, que “Altera a redação do art. 1º da Lei n. 5.925, de 30 de agosto
de 2017, que “Institui a jornada de trabalho facultativa de 10 (dez) horas semanais para os
Médicos Especialistas do Quadro Permanente da Administração Pública da Administração
Direta do Município, com adequação de remuneração, transforma os empregos públicos
que menciona, cria adicionais, dando outras providências”; s) n. 659/2019, encaminhando e
solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 055/2019, que “Cria cargos públicos
de provimento efetivo no Quadro de Pessoal da Administração Direta, dando outras provi-
dências”; t) n. 660/2019, indicando como vice-líder do governo o Vereador Wanderlei Inácio/
PRTB; u) n. 661/2019, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei
n. 056/2019, que “Dispõe sobre a alteração na Lei n. 1.639, de 27 de fevereiro de 1974, que
“Dispõe sobre o Estatuto dos Funcionários do Município de Araguari”, e na Lei Complemen-
tar n. 041, de 30 de junho de 2006, que “Dispõe sobre a Estrutura do Plano de Empregos
Públicos e Carreiras da Administração Direta do Município de Araguari estabelece, normas
de enquadramento”, institui novo quadro de salários e vencimentos, dando outras provi-
dências”.” Ofícios enviados pela CEMIG: n. 2.300/2019, em resposta aos requerimentos n.s
116, 309 e 464/2019; n. 2.301/2019, em resposta ao requerimento n. 272/2019. Ofício n.
592/2019- Secretaria Municipal do Trabalho e Ação Social, em resposta à moção de aplauso
n. 040/2019. IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões permanentes a se-

guir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres aos projetos em tramitação,
conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. A Comissão Permanente de Legislação
e Justiça emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 042/2019 (Rua Célia
Maria Landa Moura); b) n. 043/2019 (Rua Vereador José de Miranda Cardoso); c) n. 047/2019
(cria abono salarial para os ocupantes dos cargos ou empregos públicos de Técnico de Enfer-
magem e Auxiliar de Saúde); d) n. 048/2019 (doação terreno a empresa Gabriela Goretti de
Sousa Rodrigues Terraplanagem – ME); e) n. 049/2019 (transforma cargo de Diretor-Geral do
Departamento de Licitações e Contratos Administrativos em Subsecretário Municipal de
Administração, Contratos e Licitações); f) de decreto legislativo n.s 023/2019, 024/2019, 025/
2019, 027/2019 e 028/2019, concedendo o Diploma de Honra ao Mérito aos senhores Wagner
Lopes da Silva Braz, Fernando de Souza Terra, Stella Rodrigues Bernardes, Luiz Cláudio Men-
donça e Sebastião Naves de Oliveira, respectivamente. A Comissão Permanente de Serviços
Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural emitiu parece-
res pela aprovação dos projetos de lei n.s 042/2019, 043/2019, 047/2019, 048/2019, 049/
2019. A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas emitiu parece-
res pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 027/2019 (altera Lei n. 4.174/2005- atendimento
nas agências bancárias); b) n. 030/2019 (altera lei n. 5.334/2014- estacionamento rotativo
remunerado de veículos); c) n. 031/2019 (define, normatiza e regulamenta os benefícios
eventuais); d) n. 038/2019 (doação imóvel à COHAB-MINAS); e) n. 039/2019 (Canil Munici-
pal). A Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social emitiu parecer pela aprovação
do projeto de lei n. 047/2019. A Comissão Permanente de Meio Ambiente emitiu parecer
pela aprovação do projeto de lei n. 038/2019. Comissão Especial emitiu pareceres pela apro-
vação dos projetos de decreto legislativo n.s 023/2019, 024/2019, 025/2019, 027/2019 e 028/
2019; no parecer ao projeto de decreto legislativo n. 023/2019, o Vereador Sebastião Joa-
quim V ieira assinou em substituição ao Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale (proponen-
te). V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir relaciona-
dos solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Warley Ferreira de Morais,
Wellington Resende da Silva: a) n. 742/2019- designação de um segurança para atuar na
Unidade Básica de Saúde da Família Brasília; b) n. 743/2019- abertura do canteiro central da
Avenida Comissão Crulls, no cruzamento com a Rua Niquelândia, Bairro Brasília; c) n. 744/
2019- execução do Hino Nacional e do Hino do Município de Araguari nos Centros Educaci-
onais Municipais, todos os dias e pela manhã; 2) Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 745/2019-
criação de um aplicativo para denúncia de violência contra as mulheres e crianças, ferra-
menta nomeada como “Salve Maria”, ligada diretamente à Polícia Militar; b) n. 746/2019-
relação das empresas instaladas no Terminal Rodoviário Presidente Tancredo de Almeida
Neves, informando a dívida relativa aos mandatos anterior e atual, conta bancária onde
estaria sendo efetuado o pagamento, cópia do contrato, do contrato social e do acordo para
pagamento da dívida existente; c) n. 747/2019- que informe a base de cálculo do valor venal
de imóveis no Município, especificando se teve acréscimo no corrente ano e os critérios
usados para majorar os valores; d) n. 748/2019- capina e roçagem no canteiro central da
Avenida Calimério Pereira de Ávila; 3) Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: a) n. 751/2019- manutenção e revitalização dos aparelhos de ginástica e capina
do mato no canteiro central da Avenida Coronel Theodolino Pereira de Araguari, em frente
à Câmara de Dirigentes Lojistas – CDL; 4) Warley Ferreira de Morais: a) n. 752/2019- instala-
ção de lâmpadas de LED e poda das árvores na Praça da Constituição; b) n. 753/2019- opera-
ção tapa-buracos na Rua Nazzareno Sícari, Bairro Milenium; c) n. 754/2019- troca das lâmpa-
das queimadas nos Residenciais Bela Suíça I, II e III; d) n. 755/2019- recuperação e manuten-
ção na Praça Prefeito Elmiro Barbosa (calçamento); e) n. 756/2019- asfaltamento das Ruas
André Fernandes dos Reis, José Nocera e José Monteiro de Araújo, no Bairro V ieno; f) n.
757/2019- que informe a data prevista para reiniciar as obras de asfaltamento do Bairro
Vieno; g) n. 758/2019- asfaltamento do entroncamento da Rua Pires do Rio com a Avenida
Miguel Assad Debs; h) n. 759/2019- que informe o resultado das providências tomadas com
relação a conclusão das obras no Residencial Pica-Pau, a partir da solicitação constante do
requerimento n. 433/2019; i) n. 760/2019- realização do serviço de capina na Avenida Mato
Grosso; j) n. 761/2019- que sejam estudadas e utilizadas medidas alternativas no combate à
dengue; 5) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira
de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 762/2019- elaboração de projeto de lei
para possibilitar a regularização dos imóveis em situação irregular; 6) Leonardo Rodrigues
da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n.
763/2019- designação de seguranças para atuarem nos Centros Educacionais Municipais; 7)
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 764/2019- que a
Superintendência de Água e Esgoto realize a aplicação de asfalto na vala aberta em frente
ao número 50 da Avenida Belo Horizonte, Bairro Santiago; b) n. 765/2019- recapeamento
asfáltico da Avenida Belo Horizonte, Bairro Santiago, próximo a Associação dos Servidores
Públicos Civis de Araguari - ASPCA; c) n. 766/2019- troca das lâmpadas queimadas em frente
aos números 117 e 175 da Rua da Prata e em frente ao número 201 da Rua Itatiaia (Bairro
Santa Terezinha), em frente ao número 1.500 da Rua Benedita Silva Gonçalves (Bairro Inde-
pendência), em frente ao número 30 da Rua das Orquídeas (Bairro Gutierrez), na Rua Eduar-
do Barbosa de Souza esquina com a Rua Carlos Ramiro (Bairro Santiago), próximo ao núme-
ro 410 da Rua Goiás (Bairro Milenium); d) n. 767/2019- instalação de lâmpadas de LED nas
Ruas Luiz Schinoor- Centro, Rio Grande do Sul e Jaime Araújo- Bairro Santa Terezinha; 8) Ana
Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 768/2019- que o imóvel de
propriedade do Município, situado no Distrito de Florestina, anteriormente ocupado pela
Secretaria Municipal de Educação, seja destinado para a Secretaria Municipal de Saúde ins-
talar a Unidade Básica de Saúde, após realização de reforma com recursos do Fundo Muni-
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cipal de Saúde; b) n. 771/2019- instalação de placas de “pare” no cruzamento da Rua Padre
Nicácio com a Rua Iturama, Bairro Amorim; 9) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n. 769/2019- reitera o pedido constante
do requerimento n. 141/2019, de fornecimento de protocolo para os pacientes acompanha-
rem o andamento dos pedidos de exame, de procedimento; 10) Ana Lúcia Rodrigues Prado,
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais: a)
n. 770/2019- instalação de redutor de velocidade em frente ao número 3.240 da Avenida
Minas Gerais (Fátima Bordados), Bairro Santa Helena; 11) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Leo-
nardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do
Vale: a) n. 772/2019- construção de quadra de esportes no Centro Educacional Municipal
Ozório V ieira Carrijo- na Região do Barracão; 12) Carlos Antônio de Brito Machado: a) n.
773/2019- pintura estratigráfica (pare) no cruzamento da Avenida Miguel Assad Debs com a
Rua Jaime Araújo; b) n. 774/2019- implantação de estacionamento no canteiro central da
Avenida Coronel Belchior de Godoy (entre os números 1.140 e 1.180), Bairro Goiás; c) n.
775/2019- informações sobre os processos seletivos realizados para a contratação de estagi-
ários: “...se há indicações ou entrevistas de cunho político nos atos da contratação e quais
os processos seletivos realizados em 2018 e 2019 [sic]”; d) n. 840/2019- mutirão de limpeza
nos Bairros Brasília, de Fátima, Maria Eugênia, Residenciais Madri, Bela Suíça I, II, III, Monte
Moriá e Portal de Fátima, em virtude da grande incidência de casos de dengue, zika vírus e
chikungunya; 13) Cláudio Coelho Pereira: a) n. 777/2019- instalação de placas e de faixas de
trânsito em frente ao número 21 da Avenida São Paulo, Bairro Independência, sinalizando a
entrada e saída do Condomínio Jardim Tropical; b) n. 778/2019- construção da Praça Nilton
Antônio de Mendonça (calçada/bancos), no Loteamento Residencial Bela Suíça I; c) n. 779/
2019- recuperação da estrada que liga a Rua Júlio César Sousa às chácaras situadas no seg-
mento da referida via; c) n. 780/2019- pintura estratigráfica de “parada obrigatória” próximo
aos números 35 e 41 da Praça dos Ferroviários, considerando a preferência do condutor que
desce pela Avenida Senador Melo Viana; 14) Cláudio Coelho Pereira, Paulo Sérgio Oliveira
do Vale, Wellington Resende da Silva: a) n. 781/2019- limpeza, arborização e iluminação com
lâmpadas de LED na Avenida Brasil (calçadas e canteiros centrais); 15) Clayton Francisco
Brazão, Leonardo Rodrigues da Silva Neto: a) n. 782/2019- instalação de redutores de veloci-
dade na Avenida Nossa Senhora da Penha e na Rua Otacílio Pinto de Oliveira (em frente ao
Supermercado Novo Horizonte), na Rua Calimério Borges, na Rua Guanabara e na Rua Padre
Nilo- Bairro Novo Horizonte, na Avenida Comissão Crulls e na Rua Doutor Sebastião Campos
(em frente ao Centro Educacional Municipal Rosângela de Fátima Cardoso Rodrigues)- Bair-
ro Brasília; 16) Clayton Francisco Brazão: a) n. 783/2019- realização de manutenção nos
bolsões dos Residenciais Monte Moriá, Bela Suíça I, II e III, Portal de Fátima, Canaã, Portal
do Cerrado e Bairro Vieno; b) n. 784/2019- operação tapa-buracos no Residencial Madri e
nos Bairros Brasília, São Sebastião e dos Bosques; c) n. 786/2019- asfaltamento das Ruas
André Fernandes dos Reis, José Luiz França, Romualdo Coelho, José Nocera e demais ruas
do Bairro Vieno; 17) Clayton Francisco Brazão, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n.
785/2019- implantação de acessibilidade na porta dos comércios de Araguari, e de atendi-
mento prioritário nas agências bancárias para idosos e pessoas com deficiência; 18) Dhiosney
de Andrade, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 787/2019-
informação e justificativa sobre a contratação do Instituto Áquila de Gestão Ltda.; 19)
Dhiosney de Andrade: a) n. 788/2019- relatório sobre a realização de limpeza nos terrenos
baldios do Residencial Loteamento Jardim Milani, Bairro dos Bosques; b) n. 789/2019- que
informe o motivo de, há três meses, não ter médico na Unidade Básica de Saúde da Família
do Distrito de Amanhece; 20) Giulliano Sousa Rodrigues, Wesley Marcos Lucas de Mendon-
ça: a) n. 790/2019- criação do Centro de Atenção Psicossocial – Álcool e Drogas Infantil -
CAPS AD Infantil; 21) Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 791/2019- realização de estudo com
relação ao trânsito no entroncamento da Avenida Nicolau Dorázio com as Ruas Alvim Borges
e Dona Cesária; b) n. 793/2019- pintura estratigráfica demarcando estacionamento para vans
em frente ao número 60 da Rua Professora Lourdes Naves (Escola Estadual Cosa Sena); c) n.
795/2019- revitalização da praça situada na projeção das Ruas Joaquim Barbosa e Marcílio
Dias; d) n. 796/2019- execução dos serviços de poda de árvore e de capina na Avenida Bata-
lhão Mauá; e) n. 797/2019- operação tapa-buracos na Avenida Batalhão Mauá; f) n. 798/
2019- instalação de detector de metal nas escolas municipais públicas e particulares; 22)
Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 792/2019- convidar o Se-
gundo Batalhão Ferroviário para participar dos trabalhos de combate à dengue; 23) Ana
Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa Rodrigues: a) n. 799/2019- limpeza do bueiro existen-
te no cruzamento das Ruas Arlindo Mendes e Padre Nicácio; 24) Jander Souza Patrocínio,
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n.s 800/2019, 801/2019 e 802/2019- instalação de poste
de iluminação pública, redutor de velocidade, manutenção e limpeza em frente ao número
43 da Rua das Palmeiras, no Bairro Goiás parte alta; b) n. 804/2019- que informe o número
de psicólogos que atendem no Município; c) n. 805/2019- ceder o campo da Associação
Ferroviária Araguarina – AFA para serem ministradas aulas gratuitas de futebol, por estagiá-
rios do curso de Educação Física do Instituto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos –
IMEPAC, às pessoas de baixa renda; 25) Jander Souza Patrocínio: a) n. 803/2019- informa-
ções sobre o Conselho Municipal do Bem-Estar do Menor; b) n. 806/2019- pintura estratigráfica
em frente ao número 126 da Rua Professora Lourdes Naves- Drogaria Mauá; 26) Leonardo
Rodrigues da Silva Neto: a) n. 808/2019- que informe o número de pessoas registradas com
dengue, zica vírus, chikungunya, e as providências que estariam sendo tomadas no combate
aos focos do mosquito transmissor; b) n. 809/2019- informações sobre a aquisição (licita-
ção) do insumo hospitalar Macro Gotas; c) n. 810/2019- relação dos medicamentos que
devem ser disponibilizados na Farmácia Municipal pelo Município, pelo Estado, pela União,
bem como dos que estariam disponíveis e em falta, atualmente; d) n. 811/2019- comunican-
do que, na condição de presidente da Comissão de Saúde, realizará vistoria nos órgãos de
saúde da cidade e dos distritos (Policlínica, ESF, UBS, UPA), para verificar horário, relação
dos servidores; e) n. 812/2019- instalação de lâmpadas de LED na Rua Saraiva, Bairro dos
Industriários; f) n. 813/2019- implantação de mão única na Rua José Mendes de Aguiar, no
Bairro Goiás; 27) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Clayton Francisco Brazão, Dhiosney de Andrade,
Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cu-
nha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Sebastião Joaquim Vieira, Warley Ferreira de Morais: a)
n. 814/2019, comunicando que a Comissão Permanente de Saúde, na pessoa de seu presi-
dente Leonardo Rodrigues da Silva Neto, “estará fazendo inspeção em todos os órgãos de
saúde do município e distritos (Policlínica, ESF, UBS, UPA)”, a fim de saber o que falta em
cada setor e se os horários dos servidores estariam sendo cumpridos, bem como sanar pro-
blemas que possam ser identificados; 28) Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues
da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n. 815/2019- criação de relatório dos imóveis fisca-
lizados ou não, para notificação e aplicação de multa aos proprietários de terrenos baldios e

imóveis abandonados; 29) Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley
Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 816/2019- celebração de con-
vênio visando dar maior agilidade na transferência de pacientes da Unidade de Pronto Aten-
dimento para o setor de psiquiatria da Santa Casa de Misericórdia; 30) Levi de Almeida
Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n. 817/2019- que
interceda junto a empresa CAF Transportes, visando a reavaliação dos horários e linhas do
transporte coletivo nos Residenciais Portal de Fátima, Monte Moriá, Madri e Bela Suíça,
bem como instalação de placas nos pontos; b) n. 818/2019- limpeza nas margens da Rodovia
LMG 414, saída para o Distrito de Amanhece, com a desobstrução do canal de escoamento
de água pluvial; 31) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 820/2019- limpeza geral na área
interna do Centro Educacional Municipal João Ribeiro de Araújo, no Distrito de Piracaíba; b)
n. 821/2019- criação de pontos (cobertos) de ônibus do transporte coletivo na Avenida dos
Eletricistas, no Residencial Bela Suíça; c) n. 822/2019- cascalhamento e manutenção das
estradas rurais do Buracão e Jardim das Oliveiras; d) n. 823/2019- instalação de redutor de
velocidade em frente ao Mega Dony Supermercado; e) n. 824/2019- limpeza geral na Praça
José Sebastião dos Anjos, Bairro Milenium; f) n. 825/2019- limpeza nos lotes situados no
Bairro Novo Horizonte- estrada municipal Geraldo Rodrigues da Cunha, pois empresas serão
instaladas no setor; g) n. 826/2019- funcionamento nas escolas municipais dos laboratórios
de informática; 32) Paulo Sérgi o Oliveira do Vale: a) n. 827/2019- instalação de postes de
iluminação pública, com lâmpadas de LED, na Praça Antônia Norma Marques da Silva, Bairro
Goiás, que estaria sendo reformada por um empresário de Araguari; b) n. 828/2019- limpeza
do bolsão de contenção de água pluvial existente na Rua Alice Rocha Fernandes, número
191, no Residencial Portal do Cerrado; c) n. 830/2019- cópia da sindicância instaurada sobre
os atos dos agentes políticos envolvidos na operação do Ministério Público do Estado, deno-
minada “Operação Hoope”; d) n. 832/2019- elaboração de projeto quanto a viabilidade de
instalação de uma Unidade Básica de Saúde no Residencial Portal do Cerrado I; e) n. 833/
2019- instalação de bocas de lobo na Rua Alice Rocha Fernandes e na Rua Ernestino Fernandes,
no Residencial Portal do Cerrado I; f) n. 834/2019- troca e recomposição dos bancos e dos
alambrados danificados na praça existente na projeção das Ruas Indianópolis e Balduino
Fernandes, no Residencial Portal do Cerrado I; g) n. 835/2019- reestruturação e reforma da
Praça Milton Fernandes de Melo, com a instalação no local de parque infantil e de academia
ao ar livre; h) n. 836/2019- recapeamento da Avenida Santos Dumont, bem como da pista de
rolamento no entorno da Praça Milton Fernandes de Melo; i) n. 837/2019- limpeza dos can-
teiros da Avenida Santos Dumont; 33) Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: a) n. 829/2019- limpeza das vias do Residencial V ila Olímpica; b) n. 831/2019-
que providencie a liberação do Código de Endereçamento Postal para os logradouros do
Residencial V ila Olímpica; 34) Paulo Sérgio Oliveira do Vale,  Sebastião Joaquim Vieira: a) n.
838/2019- cópia da ata de registro de preço para aquisição de lâmpadas de LED, pela Secre-
taria Municipal de Obras, bem como dos dados da empresa que estaria fornecendo as lâm-
padas e do parecer jurídico sobre a referida aquisição; proponentes fizeram referência a
“Operação Curto Circuito”, deflagrada pelo Ministério Público do Estado de Goiás, no dia
vinte e cinco de março do corrente, relacionada com a aquisição de materiais elétricos e
prestação de serviço de iluminação pública; 35) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio
de Brito Machado, Cláudio Coelho Pereira, Clayton Francisco Brazão, Dhiosney de Andrade,
Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Jander Souza Patrocínio, Leonardo Rodrigues da Silva Neto,
Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale,
Sebastião Joaquim V ieira, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) 839/2019- extinção do
processo n. 54/2019, inexigibilidade n. 005/2019, que tem como favorecido o Instituto Áquila
de Gestão Ltda. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira apresentou os requerimentos: a) n.
749/2019, solicitando a realização de audiência pública do servidor, no dia doze de abril do
corrente, para tratar dos seguintes temas: piso salarial dos agentes de endemia; mudança
do regime celetista para estatutário; vale-alimentação- ação judicial, reajuste; pagamento
retroativo de incentivo; gratificação, insalubridade; Estatuto dos Funcionários Públicos; re-
ajuste dos agentes de saúde, etc.; convite ao prefeito, secretários municipais de Saúde, de
Administração, doutor Cristiano; b) n. 750/2019, solicitando o envio de ofício de pêsames à
família do senhor Lucas Teodoro Rogério. Os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitaram aos deputa-
dos estadual Raul José de Belém e federal José V itor de Resende Aguiar (requerimento n.
776/2019), que intercedam junto aos órgãos competentes, visando atender as necessidades
da Delegacia Regional da Polícia Civil em Araguari- viaturas, mais dez detetives, moderniza-
ção dos computadores. O Vereador Giulliano Sousa Rodrigues, por meio do requerimento n.
794/2019, comunicou que no dia vinte e nove de março do corrente, foi realizada na Câmara
Municipal, em caráter de urgência, audiência pública para tratar de assunto referente à
segurança nas escolas. O Vereador Jander Souza Patrocínio, por meio do requerimento n.
807/2019, convidou para fazer uso da tribuna livre o senhor Flávio Cândido Andrade, presi-
dente do Residencial Bela Suíça I, II e III, a fim de tratar de assunto referente à limpeza e
saneamento no setor. Os Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida
Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça, por meio do requerimento n. 819/2019, solicitaram a realização de audiência
pública para analisar a situação das obras no Município, visando buscar meios e condições
de conclusão dos projetos. A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de
Contas, composta pelos Vereadores Dhiosney de Andrade- presidente, Carlos Antônio de
Brito Machado- vice-presidente, Douglas Vieira Rodrigues Tosta- membro, e o Vereador Paulo
Sérgio Oliveira do Vale, com o apoio dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Cláudio
Coelho Pereira, Clayton Francisco Brazão, Giulliano Sousa Rodrigues, Jander Souza Patrocí-
nio, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Morais, Wellington
Resende da Silva e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o requerimento n.
841/2019, convocando “os Secretários Municipais para prestarem informações sobre assun-
tos inerentes a suas atribuições; convoca a secretaria de Administração Senhora Thereza
Christina Griep, para que a mesma compareça nesta Casa de Leis, no dia 08/04/2019, às
13:00 horas no plenário, para  prestar esclarecimento do Contrato da Empresa Instituto
Áquila de Gestão Ltda, por inexigibilidade. Nessa oportunidade requeremos que se traga o
processo In Totum, bem como as devidas justificativas para a referida contratação neste
momento [sic].” Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio
Flávio Rodrigues da Cunha e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram moção de
aplauso (n. 060/2019) à empresa Limpebrás Engenharia Ambiental Ltda. e aos funcionários a
seguir relacionados, que realizam no Município o serviço de limpeza pública: Adelson Ribei-
ro Pereira, Allef Bruno de Oliveira Moura, Amilton Vieira, Abrão Lincolin Sousa,  Claudinei
Araújo da Silva, Clayton César S. Luz, Daniel Cunha Guimarães, Davi Cardoso Resende, Diego
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Peixoto Fernandes, Edgar Guedes Júnior,  Edson Almeida Martins Barbosa, Elson Alves de
Resende,  Everson José A. Silva, Fernando Henrique R. Silva, Francisco de Sá, George Luiz B.
Vieira, Gilvan Luiz da Silva Júnior, Igo Preciano J. Pereira, Izaias S. Claudino, Johnatan H.
Carneiro de Araújo, Jennifer Felipe dos Santos, José Carlos Mendes dos Santos, José Joailson
Lira de Oliveira, José Reinaldo Santos da Silva, José Rovilson Fonseca, Júlio Antônio Pereira,
Júlio César Alves Fernandes Filho, Leandro Duarte Sousa, Luan Adriano S. da Silva, Lucas
Eduardo S. da Silva, Marcelo Ferreira de Souza, Marco Antônio Marques da Silva, Marlos H.
Amparo, Matheus da Costa de Sousa, Maicon Douglas B. Gonçalves, Pedro Henrique P.
Rodrigues, Rafael S, Jerônimo, Ramer Alex da Silva, Ricardo B. Júnior, Rodrigo S. Peixoto,
Thiago Jorge Martins, Valdemir Batista dos Santos, Vinício Eurípedes Gonzaga. Os Vereado-
res Clayton Francisco Brazão e Warley Ferreira de Morais apresentaram moção de aplauso
(n. 061/2019) ao senhor Guilherme Afonso de Figueiredo Martins, secretário municipal de
Saúde, bem como aos agentes de endemia, pelo mutirão contra a dengue, realizado no
Bairro Novo Horizonte. Os Vereadores Dhiosney de Andrade, Leonardo Rodrigues da Silva
Neto, Levi de Almeida Siqueira e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram moção
de aplauso (n. 062/2019) ao doutor Joaquim Moisés de Lima G. Neto, pelos relevantes servi-
ços prestados. O Vereador Jander Souza Patrocínio apresentou moção de aplauso (n. 063/
2019) ao senhor Rodrigo Corrêa da Silva, cabo da Polícia Militar de Minas Gerais, pelo traba-
lho desenvolvido nas escolas municipais, por meio do PROERD, e pelo trabalho voluntário
no projeto Novo Capoeira Top - Academia Top Fitnes. O Vereador Leonardo Rodrigues da
Silva Neto apresentou moção de aplauso (n. 064/2019) ao arquiteto Daniel Póvoa Silveira,
proprietário da empresa Magentta Incorporadora e Construtora. O Vereador Levi de Almeida
Siqueira apresentou moção de aplauso (n. 065/2019) à Cia. Shamá de Dança e Cia. Art de
Teatro, pela apresentação da peça teatral “O Senhor do Tempo”, no Teatro Odete. O Verea-
dor Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha apresentou as moções de aplauso: a) n. 066/2019, a
Secretaria Municipal de Políticas Sobre Drogas, pela premiação do concurso de redação
“Viva Livre”; b) n. 067/2019, a Secretaria Municipal do Trabalho e Ação Social e ao Conselho
Municipal do Idoso, pela realização da IV Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa Ido-
sa. O Vereador Levi de Almeida Siqueira apresentou o substitutivo ao projeto de lei n. 034/
2019, que “Modifica a denominação da Rua Três, localizada no Loteamento Residencial Par-
que dos Verdes, Bairro Parque dos Verdes, para Rua Sebastião Higino.” O Vereador Wander-
lei Inácio apresentou os projetos: a) de lei n. 057/2019, que “Modifica a denominação da Rua
“K”, localizada no Loteamento Residencial Jardim Botânico, para Rua Simão da Costa Neto”;
b) de decreto legislativo n. 029/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor Júberson dos Santos Melo.” O Vereador Jander Souza Patrocínio apre-
sentou o projeto de lei n. 058/2019, que “Inclui o Festival Cultura em Movimento no Calen-
dário Oficial de Eventos do Município de Araguari – COEMA, e dá outras providências.” VI-
ORADORES INSCRITOS- Primeiramente, fez uso da tribuna o coordenador do Centro de
Zoonoses de Araguari, Guilherme Borges Pereira de Carvalho, que atendeu convite formula-
do por meio do requerimento n. 644/2019. O Vereador Levi de Almeida Siqueira iniciou ci-
tando o fato de que Araguari estaria entre as primeiras cidades do Estado de Minas Gerais
com epidemia de dengue; questionou o que deveria ter sido feito para não chegar a esse
patamar e o que poderia minimizar a situação atual; solicitou os dados dos últimos três
anos em relação a dengue em Araguari. O coordenador de Zoonoses Guilherme Borges Pe-
reira de Carvalho explicou que a situação atual seria resultado de várias ineficiências, uma
delas a falta de planejamento para combater o mosquito. Disse que a parceria entre poder
público e sociedade civil seria fundamental para diminuir esses índices.  Explanou sobre o
Programa Nacional de Combate à Dengue – PNCD, que teria como meta a visitação pelos
agentes de endemia em pelo menos oitenta por cento dos imóveis habitados. O Vereador
Levi de Almeida Siqueira perguntou qual seria a importância do planejamento para reduzir
esses números epidêmicos. O coordenador Guilherme Borges Pereira de Carvalho esclare-
ceu que um dos fatores fundamentais seria um planejamento de ações preventivas. Disse
que em dois mil e dezesseis houve mil quinhentos e trinta e duas notificações e mil seiscen-
tos e sessenta e duas confirmações de casos de dengue em Araguari; em dois mil e dezessete
seriam setenta e cinco notificações e quatorze confirmações; em dois mil e dezoito, até
julho, seriam sessenta e seis notificações e trinta e um casos confirmados; em dois mil e
dezenove, até o momento, seriam mil quinhentos e quarenta e duas notificações e seiscen-
tos e doze casos confirmados; sendo oitenta e cinco notificações de chikungunya, porém,
nenhum caso confirmado; zika seriam seis casos também sem confirmação. O Vereador
Wanderlei Inácio perguntou sobre a equipe de Ultra Baixo Volume - UBV, conhecido popu-
larmente como fumacê. O coordenador da Zoonozes Guilherme Borges Pereira de Carvalho
explicou que a equipe de UBV trabalha com inseticida, enquanto a equipe de campo traba-
lha com o serviço preventivo. Disse que a UBV é chamada quando existe a confirmação de
dengue, para fazer um bloqueio, por meio da pulverização de inseticida pelos quarteirões,
no entorno da casa do doente, visando minimizar o risco de contaminação de outras pesso-
as. O Vereador Sebastião Joaquim V ieira perguntou se teria influenciado nos altos números
o fato de as equipes de UBV terem sido diluídas tempos atrás. O coordenador Guilherme
Borges Pereira de Carvalho afirmou que não encontrou nenhuma justificativa para a dissolu-
ção das equipes de UBV, e que, posteriormente, na reestruturação, muitos servidores não
tiveram interesse em ocupar o cargo. Explicou que o carro do fumacê não pertence ao Mu-
nicípio, vindo com toda a infraestrutura necessária, como motorista e o inseticida a ser
pulverizado. Em resposta ao Vereador Carlos Antônio de Brito Machado, o coordenador
afirmou que o carro do fumacê percorre entre dez a quinze quilômetros por hora. O Verea-
dor Sebastião Joaquim Vieira relembrou o fato de que as galerias pluviais teriam sido um
criadouro do mosquito Aedes aegypti e alertou para a importância de serem fiscalizadas. O
Vereador Warley Ferreira de Morais questionou por que uma discrepância tão grande entre
os índices de três anos atrás e os atuais. O Vereador Giulliano de Sousa Rodrigues parabeni-
zou o coordenador Guilherme Borges Pereira de Carvalho e se colocou a disposição para
auxiliar no que for necessário. O coordenador disse que não há em Araguari, no corrente
ano, nenhum caso de dengue hemorrágica e de óbito, devido a dengue. Sobre os índices,
disse ser fundamental, como medida emergencial, a realização de um mutirão de combate
ao mosquito Aedes aegypti. O Vereador Giulliano de Sousa Rodrigues perguntou sobre a
possibilidade de ter em Araguari um próprio fumacê e em quanto aumentaria os valores de
horas extras para que os agentes de endemia trabalhassem nos mutirões. O coordenador
Guilherme Borges Pereira de Carvalho esclareceu que o Estado de Minas Gerais, proprietá-
rio do carro fumacê, programa o percurso percorrido, e que no mês de abril serão quinhen-
tos e quatorze quarteirões. Encerrou afirmando não ter o valor preciso do custo para a
realização de mutirões, mas que seria em torno de trinta mil reais. Encontravam-se inscritos
como oradores os Vereadores Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Clayton Francisco Brazão, Carlos
Antônio de Brito Machado, Giulliano Sousa Rodrigues, Sebastião Joaquim Vieira, Warley

Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, Dhiosney de Andrade, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto, Cláudio Coelho Pereira. Fizeram uso da tribuna os Vereadores Clayton
Francisco Brazão, Carlos Antônio de Brito Machado, Sebastião Joaquim Vieira, Warlei Ferreira
de Morais, os demais dispensaram. O Vereador Clayton Francisco Brazão discorreu sobre o
atraso no salário e no vale-alimentação dos servidores públicos municipais. Explanou tam-
bém sobre a precariedade da saúde em Araguari. Agradeceu ao deputado federal eleito por
Araguari José V itor de Resende Aguiar por recebê-lo em Brasília; afirmou que solicitou vári-
as emendas destinando verbas para o Município. O Vereador Clayton Francisco Brazão dis-
correu sobre a possível retirada de moradores de uma área de vulnerabilidade no Bairro
Novo Horizonte. Disse que não aceitaria a retirada enquanto não houvesse outro lugar para
instalar esses moradores. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira, em aparte, parabenizou o
Vereador Clayton Francisco Brazão por seus posicionamentos e disse que também seria
contra a retirada desses moradores sem ter um lugar seguro e definitivo para abrigá-los; fez
menção à possibilidade de doar aos moradores casas do Programa Minha Casa, Minha Vida.
O Vereador Wanderlei Inácio, em aparte, disse concordar com o Vereador Clayton Francisco
Brazão e se disponibilizou a auxiliar no que for necessário. O Vereador Carlos Antônio de
Brito Machado pediu aparte e relembrou situação parecida, em que várias pessoas teriam
sido despejadas. O Vereador Clayton Francisco Brazão, em tom de despedida, agradeceu sua
passagem como vereador suplente por esta Casa. O Vereador Dhiosney de Andrade parabe-
nizou o Vereador Clayton Francisco Brazão. O Vereador Carlos Antônio de Brito Machado
discorreu sobre as respostas curtas e ineficientes que tem recebido dos secretários munici-
pais. Discorreu também sobre as críticas por não assinar a abertura da Comissão Legislativa
de Inquérito - CLI da Operação Hoope. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale pediu apar-
te e disse que nunca criticou o Vereador Carlos Antônio de Brito Machado e que sempre
respeitou o posicionamento do vereador. O Vereador Dhiosney de Andrade pediu aparte e
disse que alguns vereadores teriam se acovardado não assinando a abertura da CLI. O Vere-
ador Sebastião Joaquim V ieira discorreu sobre a dispensa de licitação para contratação da
empresa Instituto Áquila de Gestão Ltda., prestadora de serviço de assessoria em gestão
pública, no valor de um milhão e duzentos mil reais. O Vereador Wanderlei Inácio pediu
aparte e se disponibilizou em investigar quaisquer irregularidades do Executivo. O Vereador
Dhiosney de Andrade, em aparte, sugeriu a convocação da secretária de Administração
Thereza Christina Griep para esclarecer sobre essa dispensa de licitação. Os Vereadores Leo-
nardo Rodrigues da Silva Neto e Sebastião Joaquim Vieira, também em aparte, afirmaram
que existiriam outras prioridades a serem resolvidas no momento e que a contratação da
empresa não seria primordial. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale pediu aparte e disse
que não é contra a contratação da empresa, mas que seja feita em momento de estabilidade
financeira e não em situação de crise, como no atual momento.  Segundo o Vereador Sebas-
tião Joaquim V ieira, existiria um distanciamento entre os secretários do Executivo e os edis,
tendo em vista que falta diálogo e interação entre os poderes. Encerrou dizendo ser neces-
sário fiscalizar a Secretaria do Trabalho e Ação Social e suas ações; e que a Prefeitura teria
sido multada por não estar cumprindo com o princípio da transparência do serviço público.
O Vereador Dhiosney de Andrade pediu aparte e alertou sobre a necessidade de fiscalizar
também as ações da Fundação Araguarina de Educação e Cultura.- FAEC. O Vereador Paulo
Sérgio Oliveira do Vale pediu aparte e esclareceu sobre seu requerimento para investigar a
empresa Instituto Áquila de Gestão Ltda., que, segundo ele, estaria relacionada com irregu-
laridades nas licitações. O Vereador Warley Ferreira de Morais discorreu sobre o processo
burocrático para que a emenda do deputado federal Weliton Fernandes Prado, no valor de
seiscentos mil reais, fosse direcionada à Associação dos Estudantes do Transporte
Intermunicipal - AUTI. Elogiou o secretário de Obras Expedito Castro Alves Júnior que, se-
gundo o vereador, teria fiscalizado e barrado as irregularidades da empresa Remo, que pres-
tava serviços de iluminação pública. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale pediu aparte e
disse que as empresas que participarão do processo de licitação para iluminação pública
seriam investigadas sobre possíveis irregularidades quanto a processos licitatórios anterio-
res. O Vereador Giulliano de Souza Rodrigues, em aparte, disse estar preocupado com a
demora na contratação da empresa responsável pela iluminação, tendo em vista a urgênc ia
desse serviço.  O Vereador Warley Ferreira de Morais disse ser a favor de definir o quanto
antes a empresa que realizará a manutenção e troca de lâmpadas no Município, mas, que o
processo deverá seguir os princípios da legalidade, imparcialidade, moralidade e publicida-
de. O Vereador Sebastião Joaquim comunicou que o senhor Ederson Campos França não
compareceria na próxima sessão ordinária para fazer uso da tribuna livre, sendo o espaço
destinado ao engenheiro José Radi, para falar sobre o combate ao mosquito da dengue. II-
SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos
Antônio de Brito Machado/PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Clayton Francisco Brazão/PRP,
Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas V ieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/
PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida
Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Se-
bastião Joaquim V ieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB,
Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. VIII- DISCUS-
SÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária
os projetos a seguir relacionados, estando vencido o prazo para apreciação do projeto de lei
n. 023/2019; antecedendo cada votação, foi anunciada a discussão da matéria. Em votação
o projeto de lei n. 023/2019, de autoria do Executivo, foram aprovados por dezesseis votos:
a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, de
Finanças, Orçamento e Tomada de Contas; b) projeto de lei n. 023/2019 e o parecer da Co-
missão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos as-
pectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou esse
na Proposição de Lei n. 027, de 2 de abril de 2019, que “Dispõe sobre a alteração da Lei n.
5.283, de 26 de novembro de 2013, que “Institui o Regime Jurídico da Contratação Temporá-
ria de Servidores, para funções públicas em sentido estrito, para atender a situações de
necessidade temporária de excepcional interesse público na Administração Direta e Indireta
do Município de Araguari, na forma do art. 37, inciso IX, da Constituição Federal, e do inciso
IX do art. 83, da Lei Orgânica do Município de Araguari.” Na sequência, foram apreciados os
projetos de decreto legislativo n.s 013, 014, 015, 016, 017 e 018/2019, de autoria dos Verea-
dores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Cláudio Coelho Pereira,
Dhiosney de Andrade, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Levi de
Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wanderlei
Inácio, Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça. Em votação o projeto de decreto legislativo n. 013/2019, foram aprovados por
dezesseis votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comis-
são Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 013/2019 e o parecer da Comissão Perma-
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nente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e
lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido
no Decreto Legislativo n. 946, de 2 de abril de 2019, que “Concede o Título de Cidadã Hono-
rária de Araguari a Excelentíssima Senhora Priscilla Carvalho Ferreira – Irmã Gáudia.” Em
votação o projeto de decreto legislativo n. 014/2019, foram aprovados por dezesseis votos:
a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b)
projeto de decreto legislativo n. 014/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação,
efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que
referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto
Legislativo n. 947, de 2 de abril de 2019, que “Concede o Título de Cidadã Honorária de
Araguari a Excelentíssima Senhora Maria Ribeiro de Rezende – Irmã Tarcisiana.” Em votação
o projeto de decreto legislativo n. 015/2019, foram aprovados por dezesseis votos: a) pare-
ceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b) projeto de
decreto legislativo n. 015/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efetuando
as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referido proje-
to, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n. 948, de
2 de abril de 2019, que “Concede o Título de Cidadã Honorária de Araguari a Excelentíssima
Senhora Maria de Fátima Paula – Irmã Fátima.” Em votação o projeto de decreto legislativo
n. 016/2019, foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres da Comissão Permanente de
Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 016/2019 e o
parecer da Comissão Permanente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto
aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente
da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n. 949, de 2 de abril de 2019, que “Concede
o Título de Cidadã Honorária de Araguari a Excelentíssima Senhora Abadia Ribeiro – Irmã
Lígia.” Em votação o projeto de decreto legislativo n. 017/2019, foram aprovados por dezesseis
votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial;
b) projeto de decreto legislativo n. 017/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Reda-
ção, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que
referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto
Legislativo n. 950, de 2 de abril de 2019, que “Concede o Título de Cidadã Honorária de
Araguari a Excelentíssima Senhora Gasparina de Fátima dos Reis – Irmã Gasparina.” Em vo-
tação o projeto de decreto legislativo n. 018/2019, foram aprovados por dezesseis votos: a)
pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b) proje-
to de decreto legislativo n. 018/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efe-
tuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referi-
do projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n.
951, de 2 de abril de 2019, que “Concede o Título de Cida dã Honorária de Araguari a
Excelentíssima Senhora Altair Carrijo – Irmã Altair.” Em votação o projeto de lei n. 044/2019,
de autoria do Executivo, foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões
Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos; b) projeto de lei n. 044/2019 e o
parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções
quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e
transformou esse na Proposição de Lei n. 028, de 2 de abril de 2019, que “Altera a denomi-
nação do enunciado do anexo IV – Ordens Judiciais da Lei n. 6.091, de 4 de outubro de 2018,
que “Autoriza o Poder Executivo, através da Secretaria Municipal de Saúde, adotar tabela
diferenciada, para efeito de complementação financeira, para remuneração de serviços
médicos assistenciais de saúde relativos a procedimentos médicos, exames laboratoriais,
exames de imagem e ordens judiciais, conforme especificado nos anexos desta Lei, dando
outras providências.” Em votação o projeto de lei n. 045/2019, de autoria do Executivo, fo-
ram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação
e Justiça, de Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, de Saúde e
Assistência Social, de Segurança Pública e Defesa do Consumidor; b) projeto de lei n. 045/
2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias
correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no
parecer e transformou esse na Proposição de Lei n. 029, de 2 de abril de 2019, que “Autoriza
o Município de Araguari a celebrar convênio e oportunos termos aditivos com o Estado de
Minas Gerais, através do Corpo de Bombeiros Militar de Minas Gerais – CBMMG, na forma e
aos fins descritos no instrumento respectivo, dando outras providências” (cooperação mú-
tua visando proporcionar a execução pela Segunda Companhia de Bombeiros Militar, dos
serviços de segurança contra incêndio e pânico, buscas e salvamentos, atendimento pré-
hospitalar- resgate e ações inerentes a defesa civil; revoga a Lei n. 6.134, de 31 de janeiro de
2019). Em votação o projeto de lei n. 046/2019, de autoria do Executivo, foram aprovados
por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de
Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, de Educação e Cultura, de
Trânsito e Transportes, ao projeto e mensagem modificativa; b) mensagem modificativa
enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 598/2019; c) projeto de lei n. 046/2019 e o pare-
cer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quan-
to aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transfor-
mou esse na Proposição de Lei n. 030, de 2 de abril de 2019, que “Autoriza a concessão de
subvenção financeira à Associação dos Universitários do Triângulo – AUTI, para os fins a que
se destina, em atendimento às disposições da Lei Federal n. 13.019, de 31 de julho de 2014,
e suas alterações, bem como do Decreto Municipal n. 022, de 22 de fevereiro de 2017, e
suas alterações, dando outras providências” (subvenção no valor de seiscentos mil reais,
dividida em nove parcelas mensais, para cobrir despesas com o transporte dos estudantes
universitários para as cidades de Catalão - GO e/ou Uberlândia – MG). Em votação o projeto
de lei complementar n. 003/2019, de autoria da Mesa da Câmara, foram aprovados por
dezesseis votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Servi-
ços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas; b) projeto de lei complementar
n. 003/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessá-
rias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no
parecer e transformou esse na Proposição de Lei Complementar n. 005, de 2 de abril de
2019, que “Promove alteração nos art.s 51 e 56 da Lei Complementar n. 62, de 30 de setem-
bro de 2009, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras dos Servidores da Câmara
Municipal; faz adequações na estrutura de cargos de provimento em comissão de Assistente
Legislativo, e dá outras providências.” Nos pareceres da Comissão de Redação ao projeto de
lei complementar n. 003/2019 e aos projetos de decreto legislativo n.s 013, 014, 015, 016,
017 e 018/2019, os Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Sebastião Joaquim Vieira
e Jander Souza Patrocínio, assinaram em substituição aos Vereadores Wesley Marcos Lucas
de Mendonça, Warley Ferreira de Morais e Ana Lúcia Rodrigues Prado (proponentes). IX-
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada sem restrições, por

dezesseis votos, a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e seis de março
de dois mil e dezenove. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS REQUERIMENTOS- Primeiramente,
foi comunicado ao plenário que a Mesa da Câmara deixou de receber o requerimento n.
655/2019, apresentado na sessão ordinária do dia vinte e seis de março do corrente, devol-
vendo a matéria ao proponente, acompanhando o mesmo procedimento adotado com rela-
ção ao requerimento n. 593/2019, ao qual seria anexado o requerimento n. 655/2019. Na
sequência, ausente do plenário no momento o Vereador Wanderlei Inácio, foram aprovados
por quinze votos: a) requerimentos n.s 587, 588, 589, 590, 591, 592/2019 (exceto o pedido
de sinalização estratigráfica, já formulado por meio do requerimento n. 436/2019), apresen-
tados na sessão ordinária do dia doze de março do corrente; b) n.s 650, 652, 653/2019,
apresentados na sessão ordinária do dia dezenove de março do corrente; c) n.s 654, 656,
657, 658, 659, 660, 661, 662 (exceto o pedido de pintura estratigráfica, pois deverão ser
especificados os locais), 663 (exceto o pedido de recapeamento, já formulado por meio do
requerimento n. 185/2019), 664, 673, 719, 720, 741/2019, apresentados na sessão ordinária
do dia vinte e seis de março do corrente. Em seguida, foram aprovadas, por dezesseis votos,
as seguintes proposições apresentadas na presente sessão: a) requerimentos n.s 742, 743,
744, 745, 746, 747, 749, 750, 753, 754, 755, 756, 757, 759, 760, 761, 762, 763, 764, 765, 766,
767, 768, 769, 770, 771, 772, 773, 774, 775, 776 (exceto o pedido referente aos detetives, já
formulado por meio do requerimento n. 355/2019), 777, 778, 779, 780, 781(exceto o pedido
referente ao mato, já formulado por meio do requerimento n. 676/2019), 782, 783 (exceto o
pedido referente aos Residenciais Monte Moriá, Bela Suíça I, II, III, Portal de Fátima, já for-
mulado por meio do requerimento n. 004/2019), 784 (exceto o pedido referente ao Bairro
São Sebastião, já formulado por meio dos requerimentos n.s 067/615/2019), 785, 786 (exceto
o pedido referente às Ruas André Fernandes dos Reis, José Nocera e demais ruas do Bairro
Vieira, já formulado por meio dos requerimentos n.s 756/042/2019), 787, 789, 790, 791, 792,
793, 795, 796 (exceto o pedido de poda de árvores, já formulado por meio do requerimento
n. 085/2019), 797, 798, 799, 801, 802, 803, 804, 805, 806, 807, 808, 809, 810, 812, 813, 814,
815, 816, 817, 818, 819, 821, 822, 824, 825, 826, 827, 828, 829, 830, 831, 832, 833, 834, 835,
836, 837, 838, 839, 840 e 841/2019; b) moções de aplauso n.s 060, 061, 062, 063, 064, 065,
066 e 067/2019, apresentadas na presente sessão.  Não foram apreciados os requerimentos
n.s 748, 751, 752, 758, 788, 800, 820, 823/2019, pois os pedidos constantes destes já foram
formulados por meio dos requerimentos n.s 055, 034, 728, 684, 400, 044, 503, 708/2019,
respectivamente. O requerimento n. 811/2019 foi retirado pelo vereador proponente. Em
seguida, foi constituída a comissão especial solicitada por meio do requerimento n. 689/
2019, composta pelos Vereadores Sebastião Joaquim Vieira- presidente, Carlos Antônio de
Brito Machado- vice-presidente, Levi de Almeida Siqueira- membro, para analisar e emitir
parecer ao projeto de resolução n. 002/2019 (Câmara Itinerante). O plenário ainda aprovou,
por onze votos (cinco contra), o pedido formulado pelo prefeito por meio dos ofícios n.s 561
e 591/2019, de prorrogação do prazo para encaminhamento de resposta respectivamente
aos requerimentos n.s 495/2019 e 258/2019, prorrogação esta a partir do encerramento do
prazo inicial. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficou para a ordem do dia da próxima
sessão extraordinária o projeto de lei n. 027/2019, com o prazo para apreciação vencido. XII-
CHAMADA FINAL- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos An-
tônio de Brito Machado/PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Clayton Francisco Brazão/PRP,
Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas V ieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/
PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida
Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebas-
tião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington
Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. O horário de duração da
presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por dois períodos de três horas cada, após
aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça agradeceu a presen-
ça de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão extraordinária da Câmara, a reali-
zar-se às nove horas do dia cinco de abril do corrente; e, às dezessete horas e trinta minutos,
declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em dois
de abril de dois mil e dezenove. Ata aprovada sem restrições, por quinze votos. Sala das ses-
sões, em nove de abril de dois mil e dezenove. - Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça-
presidente; - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado- primeira secretária.

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE
MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA CINCO DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZENOVE. A Câ-
mara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se extraordinariamente
no dia cinco de abril de dois mil e dezenove, sexta-feira, às nove horas, em sua sede
própria, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, número 758. O presidente da
Câmara, Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária
que fizesse a chamada dos Vereadores.  I- PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Ve-
readores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB - primeira secretária, Carlos Antônio de Brito
Machado/PSL, Clayton Francisco Brazão/PRP, Douglas V ieira Rodrigues Tosta/PP, Wan-
derlei Inácio/PRTB, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS - presidente. Então o pre-
sidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta
a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura do edital de convocação
e das correspondências recebidas, pois a ata da sessão anterior seria apreciada em
outra oportunidade. II- EDITAL DE CONVOCAÇÃO- “O presidente da Câmara Munici-
pal de Araguari, Estado de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais, e, confor-
me disposto no art. 23, § 4º, III, da Lei Orgânica do Município, c/c art. 96, III e § 3º, do
Regimento Interno, convoca os senhores vereadores para uma sessão extraordinária,
a realizar-se no dia cinco (5) de abril de dois mil e dezenove (2019) – sexta-feira, às
nove (9) horas, no recinto próprio deste Legislativo, para a deliberação sobre o proje-
to de lei n. 027/2019, que “Introduz alterações no art. 3º da Lei n. 4.174, de 19 de
setembro de 2005, que “Obriga as agências bancárias a atender seus usuários em
tempo razoável.” Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 2 de
abril de 2019. Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS-presidente.” Assinaram dando
ciência da convocação os demais Vereadores, sendo referido edital publicado, no Di-
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ário Oficial Eletrônico do Legislativo Municipal, de dois de abril de dois mil e dezenove,
edição n. 118. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- O prefeito do Muni-
cípio enviou os seguintes ofícios: a) n.s 643, 645/2019, em resposta aos requerimen-
tos n.s 559, 558/2019, da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado; b) n.s 633, 637, 642/
2019, em resposta aos requerimentos n.s 494, 489, 564/2019, do Vereador Cláudio
Coelho Pereira; c) n.s 635, 652/2019, em resposta aos requerimentos n.s 495, 499/
2019, do Vereador Dhiosney de Andrade; d) n. 657/2019, em resposta ao requerimen-
to n. 467/2019, do Vereador Levi de Almeida Siqueira; e) n. 647/2019, em resposta ao
requerimento n. 532/2019, do Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; f) n. 638/
2019, em resposta ao requerimento n. 345/2019, do Vereador Sebastião Joaquim
Vieira; g) n. 649/2019, em resposta ao requerimento n. 540/2019, do Vereador Wan-
derlei Inácio; h) n. 640/2019, em resposta ao requerimento n. 541/2019, do Vereador
Warley Ferreira de Morais; i) n. 646/2019, em resposta ao requerimento n. 544/2019,
do Vereador Wellington Resende da Silva; j) n.s 565, 644/2019, em resposta aos re-
querimentos n.s 462, 552/2019, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça; k)
n.s 566, 657, 634, 636, 639, 641, 650, 651, 658/2019, em resposta aos requerimentos
n.s 477, 487, 481, 485, 480, 576, 542, 526, 389/2019, subscritos por diversos verea-
dores; l) n. 690/2019, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto
de lei n. 059/2019 que “Autoriza a concessão de contribuição financeira à Associação
dos Cafeicultores de Araguari – ACA, para os fins a que se destina, em atendimento às
disposições da Lei Federal n. 13.019, de 31 de julho de 2014, e suas alterações, bem
como do Decreto Municipal n. 022, de 22 de fevereiro de 2017, e suas alterações,
dando outras providências”; m) n. 691/2019, encaminhando e solicitando urgência
na apreciação do projeto de lei n. 060/2019 que “Autoriza o Município de Araguari a
celebrar Termo de Filiação com a União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educa-
ção de Minas Gerais – UNDIME – MG, dando outras providências”; n) n. 698/2019,
encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 061/2019,
que “Dá a denominação de Rua João Gilberto da Motta ao logradouro público situa-
do entre o final da Rua Calimério Borges e a faixa de domínio da Linha Férrea Celso
Bueno, nas proximidades do Bairro Novo Horizonte”; o) n. 699/2019, encaminhando
mensagem modificativa ao caput do art. 1º do projeto de lei n. 053/2019 (concessão
de subvenção financeira à Liga Araguarina de Futebol); p) decreto n. 030/2019, esta-
belecendo ponto facultativo no dia dezoito de abril do corrente. Ofício da Promoto-
ria de Justiça de Corumbaíba-GO, em resposta ao requerimento n. 173/2019. Ofício
n. 124/2019 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento n. 483/
2019. Ofício n. 130/2019 do Departamento de Epidemiologia e Controle de Doenças
e Zoonoses, comunicando a realização de mutirão de combate ao Aedes aegypti. Ofí-
cio da Emater Minas Gerais, encaminhando relatório anual de atividades, os resulta-
dos alcançados em dois mil e dezoito, e solicitando o agendamento de reunião para
apresentação do mesmo. IV- SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana
Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Clayton Francisco
Brazão/PRP, Douglas V ieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Levi
de Almeida Siqueira/MDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wanderlei Inácio/PRTB,
Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. V- DIS-
CUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO EM PAUTA- Encontrava-se na pauta desta sessão
extraordinária o projeto de lei n. 027/2019; antecedendo a votação, foi anunciada a
discussão da matéria. Em votação o projeto de lei n. 027/2019, de autoria do Executi-

vo, foram aprovados por nove votos: a) pareceres favoráveis das Comissões Perma-
nentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Toma-
da de Contas, de Segurança Pública e Defesa do Consumidor; b) projeto de lei n. 027/
2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessá-
rias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto
final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 031, de 5 de abril de
2019, que “Introduz alterações no art. 3º da Lei n. 4.174, de 19 de setembro de 2005,
que “Obriga as agências bancárias a atender seus usuários em tempo razoável”.” VI-
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram para a ordem do dia da próxima ses-
são ordinária os projetos: de lei n.s 030, 031, 038, 039, 042 e 043/2019; de decreto
legislativo n.s 023, 024, 025, 027 e 028/2019. VII- CHAMADA FINAL- Responderam
os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/
PSL, Clayton Francisco Brazão/PRP, Douglas V ieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano
Sousa Rodrigues/PTC, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/
PV, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça/PPS; ausentes os Vereadores Cláudio Coelho Pereira/SD, Dhiosney de
Andrade/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP,
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Sebastião Joaquim V ieira/PSL , Warley
Ferreira de Morais/PMB. Em seguida, o presidente agradeceu a presença de todos,
convocou os Vereadores para a próxima sessão ordinária, a realizar-se a partir da
oito horas do dia nove de abril de dois mil e dezenove. E, às dez horas, declarou
encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em cin-
co de abril de dois mil e dois mil e dezenove. Ata aprovada sem restrições, por quin-
ze votos. Sala das sessões, em nove de abril de dois mil e dezenove. - Vereador
Wesley Marcos Lucas de Mendonça-presidente; - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues
Prado- primeira secretária.

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATADO: ASSOCIAÇÃO EMCANTAR DE ARTE, EDUCAÇÃO, CULTURA E MEIO
AMBIENTE – CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 009/2019, DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º:
004/2019 – Processo: 007/2019. OBJETO: Contratação de empresa para prestação de
serviços de contação de histórias referente ao projeto “Contando e Encantando”
promovido pela Escola do Legislativo “Vereadora Virgínia Alcântara” da Câmara
Municipal de Araguari/MG. VALOR DO CONTRATO R$: 1.800,00 (Um mil e oitocentos
reais) - Prazo: 15/04/2019 a 24/04/2019. DO: 01.01.01.031.0001.2451.3.3.90.39.00, Ficha:
17; Fonte 100, Araguari 15 de Abril de 2019 – Wesley Marcos Lucas de Mendonça -
Presidente da Câmara Municipal de Araguari.
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